
5 мая состоялось очеред
ное заседание общественного 
совета по развитию города. В 
повестку дня вошел вопрос о 
внедрении проекта негосударст
венного пенсионного обеспече
ния и возможном сотрудничест
ве в этом направлении —  в связи 
с чем состоялась презентация 
общества с ограниченной ответ
ственностью "ФМГ —  финансо
во-маркетинговая группа". Об
щество, возглавляемое гражда
нином Польши Альфредом Па
бианом, является представите
лем компании "Алико АИГ" и за
нимается страхованием. О рабо
те ФМГ и ее возможностях жела
ющие могут получить информа
цию у председательствовавшего 
на общественном совете Юрия 
Острянина.

Члены общественного совета 
обсудили также роль городской 
газеты "Теледень-Славутич" в ос
вещении фактов нарушения об
щественного порядка, а также 
эффективность этих публикаций.


